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【開催日】 令和３年２月２４日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時～午後２時５５分 

【出席委員】 

委 員 長 大 井 淳一朗 副 委 員 長  水 津  治 

委 員 河 﨑 平 男 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 松 尾 数 則 委 員 矢 田 松 夫 

委 員 吉 永 美 子   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】  

議   長 小 野  泰   

【執行部出席者】 

副 市 長 古 川 博 三   

福 祉 部 長 兼 本 裕 子 福 祉 部 次 長 岩 佐 清 彦 

福 祉 部 次 長 尾 山 貴 子 国 保 年 金 課 長 梅 田 智 幸 

国保年金課課長補佐  石 橋 啓 介 国保年金課主査兼特定健診係長 石 井 尚 子 

国保年金課主査兼国保係長 伊 藤 佳和子 国保年金課主査兼年金高齢医療係長 岩 壁 寿 恵 

国保年金課収納係長 山 田 幸 生   

病院事業管理者 矢 賀   健 病院局事務部長 國 森   宏 

病院局事務部次長 和 氣 康 隆 病院局総務課主幹 藤 本 義 忠 

病院局医事課主査 佐々木 秀 樹 病院局総務課経理係職員 岩 本 隆 嗣 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 尾 山 邦 彦 事 務 局 主 査 島 津 克 則 

 

【付議事項】 

１ 議案第３号 令和２年度山陽小野田市国民健康保険特別会計補正予算 

（第５回）について（国保） 

 

２ 議案第４号 令和２年度山陽小野田市後期高齢者医療特別会計補正予算

（第３回）について（国保） 

 

３ 議案第５号 令和２年度山陽小野田市病院事業会計補正予算（第３回）に

ついて（病院） 
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４ 所管事務調査 病院事業報告について（病院） 

 

 

午前１０時 開会 

 

 

１ 議案第３号 令和２年度山陽小野田市国民健康保険特別会計補正予算 

（第５回）について（記録については議案分に記載） 

 

２ 議案第４号 令和２年度山陽小野田市後期高齢者医療特別会計補正予算

（第３回）について（記録については議案分に記載） 

 

 

午前１０時３０分 休憩 

 

午後１時     再開 

 

 

３ 議案第５号 令和２年度山陽小野田市病院事業会計補正予算（第３回）に

ついて（記録については議案分に記載） 

 

 

午後１時３５分 休憩 

 

午後１時４０分 再開 

 

 

４ 所管事務調査 病院事業報告について 

【議事の概要】 

 ・令和２年患者数等の動向及び資金繰り１０月～１２月分の報告 

  入院１日平均の推移（令和２年度当初予算 180 人、１２月補正 166 人） 

   160.6 人(10 月)→157.4 人(11 月)→167.5 人(12 月) 累計 161.5 人 

  外来１日平均の推移（令和２年度当初予算 419 人、１２月補正 369 人） 

   366.2 人(10 月)→383.0 人(11 月)→386.9 人(12 月) 累計 371.0 人 
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 ・市民病院経営会議概要１２月～２月開催分の報告 

  （別添資料のとおり） 

【主な質疑】 

吉永美子委員 紹介、逆紹介の現状と開業医訪問時に頂いた意見の内容、事務

部参与の役割について聞きたい。 

和氣病院局事務部次長 紹介率は２６％から２８％程度で、横ばいである。開

業医から頂いた意見としては、良い意見がある一方、手続に時間が掛か

る。連絡がうまくいかず、問題が発生したなどの意見もあった。事務部

参与の役割は他病院との比較分析などを基に様々な提案を行うことであ

る。 

矢田松夫委員 コロナウイルス感染症に対応するため、看護師の派遣を行った

か。 

矢賀病院事業管理者 県の要請により２月１日から２月２８日まで、２医療機

関に派遣した。 

矢田松夫委員 クラスターが発生しているところにも派遣したのか。 

矢賀病院事業管理者 派遣した。 

矢田松夫委員 看護師の人権に配慮し、公表しなかったのか。 

國森病院局事務部長 感染者の特定、風評被害、医療従事者やその家族への差

別を考慮し、公表していない。 

矢田松夫委員 派遣された看護師にコロナに対応する手当は支給されたか。 

和氣病院局事務部次長 病院の給与に関する規定に基づき支給する。 

松尾数則委員 どのような経営改善の提案があったのか。 

和氣病院局事務部次長 糖尿病患者の検査状況の確認、手術の実施率、周術期

と口腔機能管理、薬剤管理指導などを実施した場合の効果を試算してお

り、提案を受けた。 

松尾数則委員 提案を受け、成果はあったのか。 

和氣病院局事務部次長 成果はこれからである。 

松尾数則委員 今後、改善する意思があるということか。 

國森病院局事務部長 来年度、チームを作ってやっていくつもりである。 

矢賀病院事業管理者 病院の経営にとって、最も重要なのは入院患者の確保で

あり、紹介率向上のため、事務部を強化し、開業医と緊密に連絡を取る

ことを考えている。また、紹介を阻害するシステム上の要因がないか検

討するつもりである。 

松尾数則委員 経営会議の内容を市長に報告しているのか。 

矢賀病院事業管理者 １か月に１回報告している。 
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矢田松夫委員 コロナワクチン接種の日程は分かるか。 

矢賀病院事業管理者 高齢者向けの接種は健康増進課が担当している。ワクチ

ンがいつ入ってくるか未定であるが、接種時の役割分担は市内の医療機

関、医師会、健康増進課が集まり、話し合ったことがある。医療従事者

のワクチンは３月上旬に県に入ってくるという情報があるが、いつから

始まるかは分からない。 

 

 

午後２時５５分 散会 

 

 

令和３年２月２４日 

 

民生福祉常任委員長 大 井 淳一朗 


